



Imagen del pozo con algunas piedras movidas. | ALMEIDA

## Dañan el pozo de las Escuelas Menores durante las obras de rehabilitación del patio

R.D.L. | SALAMANCA

La Universidad de Salamanca está evaluando los daños causados en el pozo del Patio de Escuelas Menores durante los trabajos de rehabilitación del inmueble. Según explica el arquitecto del Estudio, Eduardo Dorado, durante las obras se ha golpeado accidentalmente el pozo, descolocando las piezas del brocal formado por piedras procedentes de los restos del antiguo Colegio del Rey, situado

en lo que hoy es la Facultad de Ciencias. Dorado insiste en que las piedras no se han roto, por lo que considera que los daños producidos son leves y para arreglarlo bastará con colocar debidamente las piezas y volverlas a fijar. En cualquier caso, el arquitecto señala que tendrían que haberlo protegido debidamente, tal y como se va a hacer ahora para evitar daños mayores durante el resto de la restauración.